2024-05-12

Alessandra Rojo de la Vega asegura que recibió amenazas antes de denunciar que sufrió ataque armado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.noroeste.com.mx/nacional/alessandra-rojo-de-la-vega-asegura-que-recibio-amenazas-antes-de-denunciar-que-sufrio-ataque-armado-MX7312178

La candidata opositora a la Alcaldía Cuauhtémoc de la Ciudad de México (CDMX), Alessandra Rojo de la Vega, aseguró en conferencia de prensa que ya había recibido múltiples amenazas previo a denunciar que fue víctima de una agresión armada este sábado.

Rojo de la Vega, aspirante a la alcaldía por la coalición PAN, PRI y PRD, publicó en sus redes sociales que fue víctima de un ataque con arma de fuego mientras transitaba por la colonia Peralvillo. Narró que los disparos impactaron en la camioneta.

Este domingo 12 de mayo, el candidato a la jefatura de gobierno de la alianza opositora, Santiago Taboada, convocó a una conferencia de prensa con Rojo de la Vega para denunciar los hechos.

"Tenemos 40 quejas acumuladas y denuncias ante la Fiscalía, y no se pone a trabajar", expuso Rojo de la Vega. "Responsabilizo a la Fiscalía que no ha atendido todas nuestras quejas y denuncias".

Añadió que luego de contarle a su padre lo sucedido, él le comentó que un día antes recibió una llamada en la que le advirtieron que atentarían contra sus hijas.

Por lo anterior, la aspirante hizo un llamado a la Fiscalía capitalina para dar con los responsables: "No sólo contra quien disparó, también contra quienes están detrás de este atentado.

La candidata dijo que las autoridades le ofrecieron un patrullaje afuera de su domicilio tras los hechos, el cual aceptó, pero descartó cambiar sus actividades o contratar seguridad privada.

Por estos hechos, la Fiscalía de CDMX informó que inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio calificado en grado de tentativa.

"Nada más volteé al primer disparo y me agaché": candidata afirma que balearon su camioneta

Rojo de la Vega relató que este sábado 11 de mayo por la tarde salía de una reunión con un colaborador de su campaña en la colonia Peralvillo cuando recibió una nota en la que se le solicitó una reunión "urgente".

La candidata detalló que el papel parecía ser de una señora que vivía violencia y le pedía ayuda. En el trayecto, su camioneta fue baleada, dijo.

"Yo alcancé a ver a mi lado derecho a una persona que traía casco, y nada más volteé al primer disparo y me agaché", narró.

Su chofer aceleró hacia su domicilio, dijo Rojo de la Vega, mientras el vehículo recibió un total de 6 disparos.

Taboada critica a morenistas que mostraron su solidaridad: "No hay que ser mezquino"

El aspirante a la jefatura de Gobierno capitalina por el PRI-PAN-PRD, Santiago Taboada, acusó de "mezquinos" a los morenistas que se solidarizaron en redes sociales, como las candidatas Clara Brugada, Caty Minreal y el dirigente de Morena CDMX, Sebastián Ramírez.

"[Dicen] 'Me solidarizo', pero esto es algo que hemos venido denunciando de manera sistemática, y ellos son responsables porque ellos son el Gobierno, porque ellos han ocupado las instituciones para hacer todo esto", afirmó.

Taboada aseguró que ni la Fiscalía, ni el Gobierno de Martí Batres, la Secretaría de Seguridad Ciudadana o el Instituto Electoral capitalino han trabajado para mejorar las condiciones de seguridad para candidatos.